
山梨がんピアサポート希望の会議事録 

作成日：202 年 9月 28日 

議 事 録 

会議名 山梨がんピアサポート希望の会  第 116回定例会 

日 時 2021年 9月 26日 10：00～12：00 

場所 山梨大学医学部地域医療学講座設定 zoom 

参加者 

イニシャル 

N.H A.H H.M H.K N.M K.K M.H H.K H.R Y.Y K.M K.M W.N 

（計 13名）                    

オブザーバー：佐藤弥教授 

 

議 題 

                        

1、 あいさつ 

2、 司会選出 

3、 近況報告 

4、 FFJCP参加について 

5、 第 15回山梨がんフォーラム概要紹介 

6、 事例検討 

7、 その他 

8、 佐藤教授からのコメント 

 

議事内容 

1. について 

なかなか収束しないコロナ禍の状況だが、定例会が開催できることに感謝して意見交換しましょう。 

2. について 

自薦で決定 

3. について 

  コロナワクチンについての個々の感想・体験談。 

ほとんど副反応が出ない人から、発熱・だるさ・倦怠感などがひどかった方などいらしてそれぞれでした。 

皆さんそれなりに接種し、コロナ感染予防対策はしっかり行っていることを共有。 

近況としては、仕事と体力作りの話や、コロナ対策で大変な方、イベントを開催して苦労された話、コロナ禍

での病院通い、医療施設での治療と研究のこと、コロナのせいで社会が変わってしまったこと、体調不良で体

が思うようにならないことなど、それぞれが感じていることを共有し合った。 

こんな風に気軽にお花して切ることはオンラインの良いところだけど、リアルに話し合うことの充実感も捨て

がたいという話題も出た。 

4、について 

  参加の方向で検討 

5．について 

  テーマ：ゲノム解析とがん情報・意思決定 

信頼できる最新の情報が得られ、医療情報についての集め方・決定の際のポイントなど知っておきたい情報が

発信されるので、ご都合が合えば参加しましょう。 

ピアでサポートする上で、知っておきたい情報が満載です。 



6，について 

  これから手術を受ける乳がん患者の事例検討 

  患者から家族にがん罹患を使えることの困難さなどを話し合った。 

  メンバーの経験も共有し、伝える対象によって様々な意識ポイントがあることを共有した 

7，について 

  ・連絡担当者はメールで行うので、受信拒否や迷惑メールにならないよう受信環境を確認すること 

  ・サイコオンコロジー学会の感想等 

8，について 

  コロナ禍でもお互いの状況を話し合うことは、非常に重要で貴重な時間。 

特に「がん」というナイーブな話題を気兼ねなく話すことのできる時間は大切。 

次回は１０月３１日に設定するのでまたお会いしましょう！ 

 

定例会 

次回予定 

第 117回定例会  

2021年 10月 31日（日）   10：00 ～  URLは追って連絡 

 

                                 司会：K.M   文責：若尾直子 


